

Fachtagung Sprache – Bewegung und Kulturen: Bunte Vielfalt!

7./8. Juni 2013 im Congress Centrum Heidenheim

Am 7. und 8. Juni ist es soweit: Die renommierte Fachtagung Sprache findet im Congress Centrum in Heidenheim statt – und das bereits zum 6. Mal. Ab diesem Jahr hat die Peter Sauber Agentur Messen und Kongresse GmbH aus Stuttgart die organisatorische Regie der Veranstaltung übernommen. „Aus der Praxis heraus wissen wir, worauf es ankommt, damit eine pädagogische Fachveranstaltung nicht nur rund läuft, sondern auch die Teilnehmer bewegt“, sagt Geschäftsführer Peter Sauber.

Politische Unterstützung erhält die Fachtagung und das wichtige Thema Sprachförderung außerdem vom Land Baden-Württemberg: Ministerpräsident Winfried Kretschmann MdL hat die Schirmherrschaft übernommen und Kultusminister Andreas Stoch MdL wird die Veranstaltung in seiner Heimatstadt am Freitag mit eröffnen.

Zentrales Anliegen der Veranstaltung ist das Thema Sprachförderung. Unter dem diesjährigen Motto "Sprache - Bewegung und Kulturen: Bunte Vielfalt!" wurde erneut ein vielseitiges Programm zusammengestellt. Dieses richtet sich an alle, die sich im Arbeitsalltag mit dem Thema Sprachförderung beschäftigen: Erzieher/innen, Studierende der Sozialpädagogik, Sprachförderkräfte und Übungsleiter/innen sowie Entscheidungsträger von Kommunen und Trägern. 30 ausgewiesene Expertinnen und Experten aus dem deutschsprachigen Raum halten Impuls- und Fachvorträge. In interaktiven Workshops erarbeiten die rund 300 Teilnehmer/innen Lösungsansätze und Hilfestellungen für die unmittelbare Anwendung in der beruflichen Praxis. Die Beachtung und der Respekt gegenüber den verschiedenen Kulturen und ein Ja zur Diversität werden dabei groß geschrieben. Nicht zuletzt geht es auch um die Zusammenarbeit mit den Eltern auf Basis der sogenannten Bildungspartnerschaften. Das Forschungsinstitut „Infratest dimap“ hat der Integrationsministerin des Landes Studienergebnisse vorgelegt, wonach 90 Prozent der Baden-Württemberger glauben, dass Sprachförderung die beste Form der Integrationsarbeit sei.

Begleitet wird die zweitägige Veranstaltung von einer Messe, auf der namhafte Firmen, Institutionen und Dienstleister aus Heidenheim und darüber hinaus zum Thema Sprachbildung informieren.

Das detaillierte Vortragsprogramm und das Ausstellerverzeichnis ist unter www.fachtagung-sprache.de abrufbar.

Stuttgart, 3. Juni 2013, Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten.

Weitere Informationen, das Logo und Bilder erhalten Sie bei:

Peter Sauber Agentur Messen und Kongresse GmbH

Stefanie Kilian, Tel: +49 711 656960-59, stefanie.kilian@messe-sauber.de

Pressekontakt:

Stadt Heidenheim, Wolfgang Heinecker, Tel: +49 7321 327-1030,

wolfgang.heinecker@heidenheim.de

Links:

www.fachtagung-sprache.de

<http://www.integrationsministerium-bw.de/servlet/PB/menu/1268673/index.html>

[www.stadt-heidenheim.name/e-](http://www.stadt-heidenheim.name/e-komm/sitzung/ge_sourc.nsf/02b0d6d9b165d503c125784f00312c2c/ede6c74abdde7242c1257a2f00228f56/$FILE/120626-52822-GT-99998-52822.pdf)

[komm/sitzung/ge_sourc.nsf/02b0d6d9b165d503c125784f00312c2c/ede6c74abdde7242c1257a2f00228f56/\\$FILE/120626-52822-GT-99998-52822.pdf](http://www.stadt-heidenheim.name/e-komm/sitzung/ge_sourc.nsf/02b0d6d9b165d503c125784f00312c2c/ede6c74abdde7242c1257a2f00228f56/$FILE/120626-52822-GT-99998-52822.pdf)